

3. März 2025, 19.30 Uhr  
ARENA ZUM THEMA

UNENTBEHRLICH?



# HEILIGER GEIST

GEFÄHRLICH?



Ein offener Gesprächsabend mit den Pastoren und dem Ältestenrat  
Moderation: Emilio Mühlemann

**T**regiCHILE  
Zentrum Grosswis  
Altlandenbergstrasse 11  
8494 Bauma

**In der Retraite vom vergangenen September hatten wir als Ältestenrat den Eindruck, dass das bisherige Schwerpunktthema «Jesus vor Augen» in dem Thema "Geist-geleitet leben" eine Weiterführung und Vertiefung finden soll.**

**Es ist uns bewusst, dass dieses Thema unterschiedliche Reaktionen auslöst. Es kann die ganze Bandbreite von Zurückhaltung, Skepsis, Ablehnung, Angst, Zustimmung bis hin zu Begeisterung beinhalten.**

**Wir sind überzeugt, dass es in der regiChile nicht darum gehen kann, wer wohl die besten Argumente hat, um seine Position zu bekräftigen und zu beweisen. In Anlehnung an das Jahreslos aus 1. Thess. 5,21: «Prüfet alles und behaltet das Gute», haben wir die Aufgabe, gemeinsam in der Bibel nach Antworten zu suchen und miteinander im Gespräch zu bleiben.**

**Aus diesem Anliegen heraus hat sich der Ältestenrat schon vor einigen Jahren intensiv mit dem Thema des Heiligen Geistes beschäftigt und einen Leitfaden erarbeitet, wie wir beim Thema des Heiligen Geistes miteinander unterwegs sein wollen. An diesem Abend sind wir bereit, über unsere Erfahrungen und Fragen ins Gespräch zu kommen.**

**Wir empfehlen allen, das vorliegende Papier vor dem Abend zu lesen.  
Fragen dürfen im Vorfeld geschickt werden: [markus.mosimann@regichile.ch](mailto:markus.mosimann@regichile.ch)**

**Wir freuen uns auf eine grosse Beteiligung.  
Euer Ältestenrat**